
ＮＰＯ法人禁煙推進の会えひめ 第２回定期総会議事録 

 

日時 平成２３年１１月１３日 １２時～１２時３０分 

場所 コムズ会議室（３階） 

 

開会挨拶（中川副会長） 

会長挨拶（豊田会長） 

議長選出 豊田会長を議長とした。参加正会員（理事兼任）：豊田、中川、松岡、

永井、鳥居、長野、三並、宮下。欠席正会員（理事兼任）：平井。欠席正会員（監

事兼任）：川上、藤野。以上３名の欠席正会員からは委任状あり、総会成立。 

議事録署名人２名選出 永井理事、鳥居理事を選出した。 

 

報告事項 

１． 現在の会員数とその構成について（中川副会長） 

  会員数１７６人、賛助団体 １ 内県内会員 １４０人 

２． 平成２２年度収支報告・監査報告（鳥居理事、川上監事、藤野監事） 

     監査報告は豊田会長が代読した。別紙報告 全会一致で承認された 

３．平成２３年度予算報告（鳥居理事） 

     別紙報告 全会一致で承認された 

４．「２０１１年世界禁煙デーinえひめ」イベントについて（長野理事） 

     ５月１５日 大街道、スカイドームで盛大に開催された。 

５．「海水浴場清掃活動」報告（長野理事） 

     ７月１７日五色姫海浜公園にて行われた。豊田会長が幟をもって 

     公園内禁煙を訴えたが、事前に了解を得て欲しいと先方から要望さ

れた 

６．「リレー・フォー・ライフ」参加報告（永井理事） 

     今年は２４時間ウォークは成しえなかった。参加人数が増えると 

可能となる。肺チェッカーがうまく作動しなかったのが残念。 

７．「みんなの生活展」報告（永井理事）  

     禁煙相談、肺年齢の測定を行った。肺年齢は希望者が多くブースに

は大勢が集まった。 

８．その他 

 

審議事項 

１． 理事・監事退任、再任、新任について（豊田会長） 

  平井伸幸氏の理事退任が全会一致で承認された。（うら面に続きます） 



  以下の理事・監事再任が全会一致で承認された。 

会長 豊田茂樹 みかわクリニック（久万高原町） 

副会長 中川秀和 いしづちやまクリニック（西条市） 

副会長 松岡宏 県立今治病院（今治市） 

理事（兼事務局長） 永井章 ソニー生命（松山市） 

理事 鳥居順子 県立医療技術大学（砥部町） 

理事 長野寛志 さおの森歯科クリニック（四国中央市） 

理事 三並めぐる 福岡県立大学（福岡県田川市） 

理事 宮下哲一 日振島診療所（宇和島市）  

監事 川上秀生 県立今治病院（今治市） 

監事 藤野尚之 みさき歯科（伊方町） 

 

以下の６人を新理事として全会一致で承認した。  

大木元明義 愛媛大学第二内科（東温市） 

館とも子 西条市役所健康増進課中央保健センター（西条市） 

富永喜代 富永ペインクリニック（松山市） 

中眞一 なか小児科（松山市） 

西村和久 愛媛大学第二内科（東温市） 

東野博 よつば循環器科クリニック（松山市） 

２．「２０１２年世界禁煙デーinえひめ」イベントについて（長野理事） 

     日程 ５月２０日（日）意見募集をしていたが、豊田会長から行政

を巻き込んだイベントにできないかとの提案がある。可能かどうか、

調整してみることになる。 

３． 第３回えひめ禁煙推進フォーラムについて（豊田会長） 

（日程、テーマ、講師選定等）来年も１１月くらいになる。 

４． 入会案内に関して（鳥居理事） 

  この案内をみて入会した会員は今のところいない。掲載する禁煙外

来の数を増やしたらどうか。 

５． その他（清掃活動、リレー・フォー・ライフ、みんなの生活展など） 

     ビーチバレー大会の日程を早めに把握する。同じ日に行うかどうか。 

     RFLの日程は未定。生活展は１０月第３土日曜日。 

 

閉会挨拶（松岡副会長） 

 

議事録署名人 永井章 印     鳥居順子 印 


